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第２回地域審議会会議録 

（双葉地区） 

 

１． 日時 

平成１８年８月３０日(水)  

１９：００～２０：３０ 

 

２． 場所 

甲斐市双葉公民館 ２階：第一研修室 

 

３． 会議次第 

(１)   開会 

(２)  会長あいさつ 

(３)  審議事項 

１） 平成１８年度における甲斐市重点プロジェクト事業等の進捗状況について 

２） 質疑応答 

３） その他 

(４)  閉会 

 

４． 出欠席者 

(１) 出席委員[１０名]※委員名簿は別紙 

(２) 事務局 

   伊藤企画部長，小田切企画課長 

   企画課総合政策担当・有泉リーダー，同・保坂副主幹，同・土橋主任 

   双葉支所市民課庶務担当・飯室リーダー 

 

５． 議録 

(１) 開会 

[企画課長] 

本日は第２回甲斐市双葉地区地域審議会にお忙しい中ご出席いただきまことにありがとう

ございます。ただ今より、審議会を始めさせていただきます。 

それでは次第に従いまして審議会を進めさせていただきます。 

 開会の言葉を大澤副会長さんよりお願いします。 

 

[副会長] 

 皆さんこんばんは。今日も朝から一日蒸し暑い日でしたが、一日のお仕事でお疲れのところ、

また夜分ご出席いただきましてありがとうございます。 

 審議会も５月に発足いたしまして第２回目となります。事務局から事業の進捗状況等を説明

願い、皆さんからご質問・ご意見等をいただきたいと思います。 

次第に基づきまして審議を始めたいと思います。よろしくお願いします。 
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(２) 会長あいさつ 

[企画課長] 

 続きまして樋口会長さんよりあいさつをお願いします。 

 

[会長] 

 皆さんこんばんは。一日のお仕事・お勤め終わっての会議へのご出席本当にありがとうござ

います。 

 本日の会議も第２回ということでお集まりいただきましたが竜王・敷島につきましては、す

でに審議会も終わっているようでございます。 

 会議につきましては重要プロジェクト事項・一般主要事項につきまして説明していただいて、

ご審議いただきたいと思います。 

 会議がスムーズに進むようお願いしてあいさつと代えさせていただきます。 

 

(３) 審議事項 

 [企画課長] 

 審議事項の進行につきましては甲斐市地域審議会条例第８条によりまして会長に議長を務

めていただくことになっておりますので、樋口会長さん進行をよろしくお願いします。 

 

[会長] 

それでは座ったままで失礼しまして審議の進行を勤めさせていただきます。 

 

１） 平成１８年度における甲斐市重点プロジェクト事業等の進捗状況について 

[会長] 

平成１８年度における甲斐市重点プロジェクト事業等の進捗状況について、説明をお願いし

ます。 

 

[企画部長] 

改めましてこんばんは。私、企画部の担当をしております伊藤と申します。よろしくお願い

します。 

本日は公私共にお忙しい中、第２回地域審議会にお集まりいただき、ありがとうございます。 

本市は平成１６年９月に３町が合併いたしまして年度で申し上げますと１６・１７・１８年

となりますが、月数で申し上げると今月３１日で２ヵ年経過をするところであります。 

合併協議会で制定していただきました新市建設計画・平成１８年３月に作成しました甲斐市

総合計画に基づきまして「緑と活力あふれる生活快適都市」を目指して諸政策を推進している

ところであります。 

国は財政改革としまして骨太の方針が示されております。三位一体の改革による補助金の削

減。地方交付税の改革・財源移譲などいろいろな施策が進められておりまして甲斐市も含めた

地方公共団体の財政状況は一段と厳しくなることが予想される状況です。 

また皆様も新聞等でご承知のように、北海道の夕張市が約６００億円の起債がありまして、

再建団体の指定をされております。 

大変厳しい状況が考えられるわけでございますが、これらの状況をふまえた中で地方公共団

体は自主財源の確保・事務事業、機構の見直しを行い、健全な財政運営は自治体の大きな課題

となっていくのではないかと考えております。 
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甲斐市といたしましても甲斐市総合計画の基本計画に基づきまして主要事業を推進するに

あたり審議会の委員さんのご意見・ご提言をいただきながら街づくりを進めてまいりたいと考

えておりますので、よろしくお願い申し上げます。 

なお審議事項につきましては担当のリーダー・担当者からご説明申し上げますが、よろしく

お願い申し上げます。 

 

[事務局] 

 

（会議資料についての説明） 

（地域審議会についての説明） 

（重点プロジェクト事業の進捗状況等について説明） 

【主要事業進捗状況表：１～３頁】 

 

 

 

 

２） 質疑応答 

①重点プロジェクト事業について 

[会長] 

重点プロジェクト事業の進捗状況等についてご質問がありましたらお伺いします。 

 

【新交通システム整備事業について】 

[委員] 

 塩崎地区は通らない。対象者人口などを調べた経過があるのか？ 

 

[企画課長] 

 今回新規２路線の試行運行にあたって対象者人口等の調査はしてはございません。 

しかし試行運行にあたっては、竜王駅周辺整備事業の交付金事業の一環としての事業である

ので、竜王駅周辺の渋滞の緩和・竜王駅利用者の利便性の向上をポイントとしての運行でござ

います。 

 また一点に山梨県は自家用車が主流でして、運行委託している山梨交通の路線バスもかなり

の数の赤字路線を抱えての運行であり、関東運輸局の許可が必要で山梨交通の路線との競合は

いけないとの大前提がございます。もう一点は停留所の場所についても警察の許可が必要であ

り、走らせる路線が限定されての今回の試行運行となりました。 

 今回はあくまで試行運行でありますで、利用者の利用動向調査等をして検討をしていきたい

と思います 

 

 

[委員] 

 高齢化社会で車を運転できない人が銀行などにいきにくい人の利便性を考え次に試行運行

するときは塩崎方面を考えてもらいたい。 
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[企画部長] 

 敷島・竜王でも同じような「ここを通してほしい」というご意見をいただいております。試

行運行の結果やご意見をふまえながら検討をしていきたいと思います 

 

 

【庁舎整備事業について】 

[委員] 

再確認ですが、９月に立ち上げる庁舎整備プロジェクト研究会は総合計画審議会の調査整備

専門部会の報告をふまえた上での検討であるか？ 

 

[企画課長] 

そのとおりでございます。 

 

 

[委員] 

双葉庁舎の耐震化はしてはいないのか？ 

旧双葉町の公共施設の中で耐震化をしてはいないものはどのくらいあるのか？ 

 

[企画部長] 

双葉庁舎を含め昭和５６年の建築基準法改正以前に建設された建物につきましては耐震化

されておりません。 

双葉庁舎・敷島庁舎は耐震化されておりませんので支所機能を低下しないよう考えつつ、新

庁舎建設や庁舎整備の検討も含め、事務事業・機構の見直しをしていくところであります。 

 

 

[委員] 

話が変わってしまうが避難場所の耐震化を急いで進めてもらいたい。 

 

[企画部長] 

学校施設につきましては。平成１８・１９年度は竜王小学校を耐震化しており随時進めてま

いります。 

 

 

[委員] 

指定避難場所の耐震化は？ 

 

[企画課長] 

甲斐市の世帯には９月の広報と共に防災マニュアルをお配りしておりますが最終避難場所

の学校につきましては双葉・敷島地区の全ての学校につきましては耐震化されております。 

竜王地区につきましては昭和５６年以前に建てたものがいくつもあり、若干耐震化が遅れて

おるので、年次的に急いでおります。 

最終避難場所である学校や体育館を優先して耐震化を進めて取り組んでおり、その次に、公

民館やその他の公共施設等について年次的に進めてまいります。 
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②一般主要事業 

[事務局] 

 

（一般主要事業の進捗状況等について説明） 

【主要事業進捗状況表：４～５頁】 

 

[会長] 

一般主要事業の進捗状況等についてご質問がありましたらお伺いします。 

 

【土地改良事業について】 

[委員] 

龍地のため池改修と共に双葉東小学校校庭の改修はしないのか？ 

 

[企画部長] 

校庭の改修の件については本日地区の公民館で地元と担当課等で打合せ会をしており、結論

等はまだ出ていない状況であります。 

 

 

[委員] 

双葉東小学校のグラウンドは砂埃が立つので、芝を植えるなどの整備は？ 

 

[企画部長] 

芝は管理が大変でありますが、防塵ネット等の設置を含めて粉塵対策の検討の依頼があった

ことを担当課に伝えさせていただきます。 

 

 

 

３） その他 

[事務局] 

  

（竜王駅周辺整備事業の概要等について説明） 

 

 

[委員] 

 自治会と呼ぶのか区と呼ぶのか？ 

 オフトークが流れていない。滝坂区だけなのか？ 

 

[事務局] 

 オフトークは流れておりますが滝坂区につきまして明日業者に確認をさせていただきます。 

 

[企画部長] 

 現在自治会（区）と表記しており、今のところ統一されていないので従来どおりの呼び方で

も問題ないと思われますが、総務課に伝えさせていただきます。 
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 [委員] 

 以前はこの場所（双葉公民館）で立食パーティなどの行事が行えたが今は従来どおり行えな

いので不便であるから改善してもらいたい。 

 

[企画部長] 

 甲斐市になりまして公民館施設等の利用方法を統一してまいりましたが、担当にこのことに

つきまして報告させていただきます。 

 

[事務局] 

 補足としまして双葉町の時は交流・福祉の場であることを目的としましたＹＬＯ会館であり

まして、甲斐市では学習の場であることを目的としました公民館としての運営でございます。 

 

 

(４) 閉会 

[企画課長] 

 樋口会長さん議事の進行ありがとうございました。 

 閉会の言葉を大澤副会長さんにいただき審議会を閉めたいと思います。 

 

[副会長] 

 皆さんのご協力いただきまして比較的短時間にて審議が終わりました。 

 いろいろなご意見をいただきましてそれらの意見を十分検討していただき、これからの事業

を進めていただきたいと思います。 

 なお、お集まりの皆さんには、新市発展のためにもこれからも、ご協力をお願いいたしまし

て今晩の会議を終わられていただきます。 

 どうもご苦労様でございました。 

 

 


